

San Francisco de Sales.— La asociación de Prensa de nuestra ciudad honrará el próximo domingo a su Patrón con una Misa en la Iglesia Parroquial, a las 12 de la mañana.

A continuación, y como es ya costumbre, el Ayuntamiento obsequiará a todos los redactores y corresponsales con una copa de vino español.

Despedida.— Nuestro buen amigo don Francisco Arroyo ha cesado en la dirección del Hostal de la Gavina, de S'Agaró, para ejercer la del Hotel Avenida, de Madrid, de cuyo cargo ha sido ya posesionado. En la imposibilidad de despedirse personalmente

de sus muchas amistades, nos ruega lo hagamos nosotros desde estas columnas. Ni decir cabe como le deseamos el mayor éxito en su nuevo cometido.

El Patrón de la Cinematografía.— El Grupo del Espectáculo del Cinema Victoria se propone el próximo lunes honrar a su Patrón San Juan Bosco, con este ameno programa:

A las 10'30: Solemne oficio en honor de San Juan Bosco. A las 11'30: Tradicional pasacalle. A las 12'30: Audición de Sardanas en el Paseo del Mar. A las 3 de la tarde: Escogido concierto en el Bar Victoria. A las 5 de la tarde: Gran sesión de Cine infantil en la cual los niños serán obsequiados con caramelos. A las 8 de la noche: En sesión continua, colosal velada cinematográfica. Estos programas serán anunciados en otros aparte.

Importante: Todos los asistentes a las sesiones cinematográficas serán obsequiados con números valederos para el sorteo de DOS MAGNIFICOS PREMIOS, en combinación con el cupón de los ciegos del día 1.º de Febrero.

Los premios serán expuestos en los escaparates de las Galerías Carabela.

Por su parte, el Grupo del Espectáculo de los Cinemas Oriente y Novedades ha confeccionado también otro ameno programa a desarrollar como sigue:

A las 10'30: Solemne Oficio. Tarde: Gran sesión de Cine Infantil. Noche: Colosal velada cinematográfica.

Al día siguiente, martes, rematarán dicho programa con un baile de noche en el Salón Oriente, previo un acto de concierto en el Café del mismo nombre, todo ello amenizado por la orquesta «La Selvatana».

Querida tía: Ya has visto que han pasado esos barbu-
[dos

a los que siempre se tuvo por caballeros sesudos y como a santos varones concientes de su deber, y la gente continúa sin abrigarse ¡Hay que ver! En mis días de muchacho estas cosas no pasaban y el tiempo se comportaba según lo que le indicaban «El pagés» y «El ermitaño» y solo por excepción podía llegar sin frío la fiesta de San Antón.

Tanto, que más de una vez hasta la nieve acudía a alegrar con su presencia les sardanes «del mig-día» Mas hoy las cosas suceden de un modo tan diferente que hasta temí que la fiesta se moviera en otro ambiente.

Pero no. Los elementos podrán tener veleidades y tomarse en ocasiones las más raras libertades, pero las viejas costumbres y las fiestas arraigadas seguirán siempre acudiendo a sus horas señaladas. Y así, hubimos bendición como es ya tradicional y sardanes y concierto y el baile de «cán Vidal» que esta vez fué amenizado por dos orquestas dispuestas a envolver en semifusas la alegría de estas fiestas.

Sobre los viejos maderos de nuestro primer salón dieron vueltas las parejas al compás del saxofón. ¡Qué risas! ¡Qué animación! Y, por si esto fuera poco hubo bellas vocalistas que cantaron «A lo loco» Este «A lo loco» cantado con tanta gracia y salero ¿fué dedicado quizás a las locuras de enero?

¿o fué, acaso, una alusión a la manera especial con que administra justicia nuestra Fede regional? Yo, tía, no estaba allí y no puedo precisar que intenciones llevarían las muchachas al cantar. Lo único que sé es que mien-
[tras

se bailaba de esta suerte a cân Vidal, en la Fede hiriendo estaban de muerte a nuestro Club, dando un fa-
[llo

que si se ve confirmado con razón podrá decirse que esta vez sí que han falla-
[do.

«I si el ball de Sant Antoni» fué un tema, tía Silvana para un día, lo del Guixols lo fué para una semana. Como una bomba cayó la nueva en la población donde el hecho ha producido natural indignación. Ha cundido el desaliento en los medios deportivos y a fe que, según parece, no es por falta de motivos. Yo mismo que al empezar lo hice animado a contarte varias cosas suculentas que hoy en día forman parte de la actualidad local, al venir a mi memoria las vergonzosas facetas de esta desgraciada historia, se me acaba el buen humor y prefiero estar callado antes que hablar de un asunto como el que dejo apuntado. Así es que, si te interesa saber los detalles, tía te recomiendo que vayas a la Fede cualquier día y a un tal Sr. Parcerisas le pides una entrevista. Adios. Recibe un abrazo de tu sobrino

EL CRONISTA

Guixols 23 - I - 55.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.— Nuria Polo Nadal, Carmen Herce Carreras, Francisco Martínez Barcelón, María del Carmen Fraile Deulofeu.

Defunciones.— Juan Anglada Prats.

NOTICARIO DEL MAR

Bm. «Manén» español procedente Algeciras destinado a Blanes, Bm. «Pozarica» inglés procede de Palamós y va destinado a Tarragona vapor «María Victoria» español procede de Tarragona.

Barbería **BASART**

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

PASTELERIA
La Vienesa

Hotel "LES NOIES"

MOTORES DIESEL

MAMCI

Representante exclusivo para la plaza de
SAN FELIU DE GUIXOLS

LUIS VERT BARTRINA